
预征集问题列表：

问题：请问贵公司还有多少坏账需要计提？

答：尊敬的投资者，您好！

公司根据坏账政策，按照账龄及余额进行计提，相关金额会及时

进行信息披露，请关注公司公告。

感谢您对公司的关注！

互动问题：

1、潞安集团的股权收购完成了吗？（guest_KIurWlCeN 问总经

理朱壮瑞）

答：尊敬的投资者，您好！

股权收购事项正在按照山西省国运公司的部署积极推进。

感谢您对公司的关注！

2、公司新一届董事会什么时候选举？（Guest 问总经理朱壮瑞）

答：尊敬的投资者，您好！

目前公司正在按照相关规定积极推进换届工作，请关注公司后期

的相关公告。

感谢您对公司的关注！

3、公司 7 月 30 日公告和阳泉煤业集团财务公司签订了《金融服

务协议》，协议内容需要股东大会通过，为何迟迟没有召开股东大会？

（Guest 问董事会秘书高峰杰）

答：尊敬的投资者，您好！

公司将根据各项工作的进展，有序安排股东大会召开时间。下次



股东大会将审议公司与阳泉煤业集团财务公司签订的《金融服务协议》

事项。

感谢您对公司的关注！

4、公司是否隐藏利润？利润与营业额比还不如以前不改革？（8

路问财务总监程计红）

答：尊敬的投资者，您好！

公司按照上市公司披露规则如实披露相关信息。公司作为传统的

煤化工企业，在产品构成、资产负债结构、人员数量、地域分布等方

面与同行业企业存在差异，公司加强算账文化的不断深入推广，采取

一系列节支降耗的措施以保证公司的业绩不断增长。

感谢您对公司的关注！

5、领导，您好！我是大决策杨翠连国际天然气价格上涨对公司

经营有何影响，公司有没有自己的气源？尿素产品近期有涨价吗？

（四川大决策_麦子问董事会秘书高峰杰）

答：尊敬的投资者，您好！

公司是以煤炭为原料生产各类化工产品。尿素产品近期价格较前

期略有上涨。

感谢您对公司的关注！

6、煤炭价格大幅上升，公司如何控制成本，是否有套期保值措

施？（8 路问财务总监程计红）

答：尊敬的投资者，您好！

1、公司加强算账文化的不断深入推广。从产品单耗到期间费用



得到良好的控制，并采取一系列节支降耗的措施以保证公司的业绩不

断增长。2、公司目前没有采取套期保值的措施。

感谢您对公司的关注！

7、尿素市场比较景气，公司利润率下降，主要承压的是哪个产

品呢？（guest_XPLSc3ERm 问财务总监程计红）

答：尊敬的投资者，您好！

公司化工产品整体价格较同期上涨，但原材料煤炭价格上涨幅度

较大，压缩了利润空间，承压的主要产品是尿素。

感谢您对公司的关注！

8、国家提出碳达峰碳中和战略，请问贵公司有无相关规划和举

措？（guest_vq88ty3b8 问总经理朱壮瑞）

答：尊敬的投资者，您好！

公司近年来积极响应国家产业政策，按照国家“十四五”关于新

能源战略规划，加大技术创新和改造，积极探索传统煤化工行业碳减

排的新路径。

感谢您对公司的关注！

9、请 问， 贵 公 司生 产 尿 素的 煤 主要 用 的 哪个 品 种 ？

（guest_SAAxhur0s 问总经理朱壮瑞）

答：尊敬的投资者，您好！

公司目前生产尿素使用的煤为无烟块煤和陕北气化煤。

感谢您对公司的关注！

10、公司积压了太多的有头没尾的事情，有的甚至都是去年公告



的，比如去年的股权激励公告、大股东的变更公告、董事会换届等等，

都是公告之后就没有下文了，这样的信息披露、这样的速度，公司难

道就不觉得对不起股民？（Guest 问总经理朱壮瑞）

答：尊敬的投资者，您好！

公司目前正在按照山西省国运公司的总体部署积极推进相关股

权变更工作，其他工作也正在积极推进，后期如有进展，公司将第一

时间进行信息披露。

感谢您的公司的关注！

11、化工行业竞争激烈，如何在当前形势下保持行业竞争力？

（阳光灿烂问总经理朱壮瑞）

答：尊敬的投资者，您好！

公司将发挥自身优势，灵活调整生产与销售策略，加大对新市场

与新客户的开发，努力维护好长期客户关系，积极构建大客户、直供

客户销售渠道。同时，加强内部成本管理，严控生产成本与经营费用，

不断提高产品质量，努力提升公司市场竞争力。

感谢您对公司的关注！

12、请问贵公司是否有计划研发氢燃料电池，公司的氢能布局是

属于氢能产业链的哪个环节？（一路前行问董事会秘书高峰杰）

答：尊敬的投资者，您好！

目前公司参股公司氢雄双阳主营业务包含氢燃料电池的研发。

公司的氢气为原料煤气化过程中产生，大部分氢气应用于下游产

品的生产。目前，公司全资子公司正元氢能生产的氢气在当地产业园



区内通过管道运输对外销售。

感谢您对公司的关注！

13、最近俄乌冲突已经导致化肥暴涨几十点，今天又看到美国打

算全面制裁俄罗斯化肥，请问公司的化肥主要是从国外进口还是自产

销售的？（guest_SAAxhur0s 问总经理朱壮瑞）

答：尊敬的投资者，您好！

公司的尿素主要是自产销售。

感谢您对公司的关注！

14、国之重器晋华炉 4.0 什么时候推出？燃煤发电的水蒸汽利

用效率如何？晋华炉 3.0 有哪些公司采购并运用了呢？晋华炉 4.0

的原理是如何的？（维维克屯儿问董事会秘书高峰杰）

答：尊敬的投资者，您好！

公司目前采用的是晋华炉 3.0 技术，蒸汽发电效率一般可达到

45%-50%，目前运用晋华炉 3.0 的企业主要在新疆与河南地区。

感谢您对公司的关注！

15、请问 r-gas 气化炉试运行情况符合预期吗？能正式运行

吗？（南风小麦子问独立董事李端生）

答：尊敬的投资者，您好！

R-GAS 炉是华阳新材料科技集团有限公司研发的气化炉，未纳入

公司资产范围。

感谢您对公司的关注！

16、阳煤化工碳排放指标存量有多少？（guest_SAAxhur0s 问董



事会秘书高峰杰）

答：尊敬的投资者，您好！

阳煤化工目前涉及二氧化碳排放的生产企业有四家，分别是恒通

化工、平原化工、正元氢能、丰喜泉稷，根据近两年的数据统计，四

家生产企业碳排放量约 960 万吨/年，计量单位为万吨。

感谢您对公司的关注！


